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クラブフォーラム　～一年を振り返って～
■直前会長　　　　　　　　　　　　　　　上原　達君

　直前会長として、理事会・例会に昨年と
は違った立場で臨みました。
　渡辺会長の運営を、一年間安心して見守
り参加することができました。ありがとう
ございました。

■会長エレクト　　　　　　　　　　　　山寺髙太郎君
　渡辺年度の皆様と会長の後ろ姿をよく学
ばせて頂こうと一年間やってまいりました
が、なかなか思うように吸収することがで
きませんでした。只、一年間例会等すべて
出席しようと決め、皆様にご迷惑をかけつ

つスケジュールを変えてもらい何とかやって来ました。
■副会長（クラブ奉仕）　　　　　　　　田守　正彦君

　倉島君と2人体制で隔月での抽選担当を
させていただきました。参加される会員が
決まってしまい抽選に苦労いたしました。
次年度も苦労しそうですが、クラブ全体が
盛り上がるようお手伝いさせて頂きます。

■副会長（奉仕委員会）　　　　　　　　　倉島　博君
　奉仕委員会担当の副会長を務めさせてい
ただきました。秋口の3on3in上田大会も
皆様のご協力により、無事、成功裏に収め
ることができました。地域への奉仕は何よ
り大切であると実感致しました。

■会計　　　　　　　　　　　　　　　　　竹内　強君
　下期会費納入の時点では会員純増2名で、
又、皆様方のご協力でニコBOXも予算を
上回り感謝にたえません。支出はいろいろ
値上げがありましたが、何とか昨年並みの
繰越金を残せる見込みです。

■職業奉仕副委員長　　　　　　　　　　小林　正人君
　急なご指名でとまどっておりますが…。
　職場訪問として上田を代表する企業であ
る日置電機様を訪問し、最先端の施設を見
学させていただきました。続いての松茸懇
親会も大いに盛り上がりました。

■国際奉仕委員長　　　　　　　　　　　玉井権太郎君
　国際奉仕委員長として十分な役割を果た
せませんでしたが、会員の皆さまにはロー
タリー財団・米山奨学会への寄付など多く
の御協力をいただきました。1年間、あり
がとうございました。

■プログラム委員長　　　　　　　　　　　関　邦幸君
　皆様方のご協力を頂き卓話予定者のドタ
キャンもなく無事に行うことが出来ました。
　私は、卓話の予定者の方にお願いするこ
とに苦労したこともありましたが、次期の
委員長（宮下さん）はだいぶ予定が決まっ

ているようです。安心して引き継ぐことができます。
■R情報・広報・会報・デジタル化委員長　飯島　洋一君

　ルーティーンの仕事はなんとかやれたと
感じています。出来なかった事としては２
点あり、ひとつは入会年次の浅いロータ
リアンの皆さんへの講習、もうひとつは、
SNSを使った情報発信の取組みを実施でき

ませんでした。これらは次年度への申し送り事案として
お願いをしました。
■出席・会場・ニコBOX委員長　　　　　山本　修君

　当番表を作り、司会・ニコニコBOX対
応をつつがなく行えたと思います。会員の
退会もありましたが、無事対応できました。
ニコBOXもそれなりの金額をいただくこ
とができたと思っています。最終夜間例会

でニコBOX賞を用意していますので、ご期待下さい。
■ロータリー財団委員長　　　　　　　　塩之入永子君

　ご寄付をよびかけることが大きな活動の
柱なのですが、予想以上の円安で厳しい状
況でした。ただ、10月円高になったところ
で大勢の方にご協力いただき、目標を達成
できました。本当に有難うございました。

この他、水出青少年奉仕委員長、母袋卓郎会員増強委員長、工藤幹事、
宮下博道副幹事、滝澤戦略計画委員長、飯島洋一地区RA委員長の報告
がありました。誌面の都合で次号に掲載いたします。
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［次週のプログラム］ 7月2日（水） 慶祝、会長基本方針発表、役員・理事挨拶

例　会　日　誌　  6月18日（水）　晴れ　　2024～2025  No.40
●司　　会 中嶋大介君
●斉　　唱　「四つのテスト」
●ラッキー賞　母袋卓郎君（季節のアレンジ花）
●友 愛 賞 石井公彦君、手塚たつ子　、（山本君よりお菓子）
　　　　　　小田中譲君（蓑輪君より京都土産の和菓子）
　　　　　　水出博史君（コール・UERC一同より親睦合唱祭in京都のお土産）
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●６月慶祝　【周年祝い】
　　　　　　小林正人君 31年　宮本茂幸君 20年
　　　　　　丸山浩治君 7年　宮下博道君 7年
　　　　　　飯島裕也君 6年　橋詰武利君 6年
　　　　　　久保友幸君 1年
　　　　　　【結婚記念日祝い】
　　　　　　松山賢太朗君・真佐美　 6／5
　　　　　　竹花  強君・かほり　 6／6
　　　　　　高野智宏君・光代　 6／7
　　　　　　玉井権太郎君・綾子　 6／17
　　　　　　宮下秀司君・利子　 6／26
　　　　　　近藤秀樹君・洋子　 6／27
　　　　　　平林知晃君・彩香　 6月
　　　　　　【誕生日祝い】
　　　　　　橋詰洋平君 6／1　春原友紀君 6／6
　　　　　　竹内  強君 6／8　滝澤修一君 6／10
　　　　　　倉島　博君 6／20　山寺髙太郎君 6／24
　　　　　　関　邦幸君 6／25　母袋卓郎君 6／26
■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長
　本日は本年度最後の昼例会であり、恒例のクラブ
フォーラムとなっています。役員の皆さんにはこの1年
のご評価につきましてお話しいただきます。
　さて、先週お話ししましたRI会長エレクトの直前で
の辞任は衝撃的でしたが、1週とたたずに後任の方が決
まりました。イタリアの方で、スローガンなどは前任の
エレクトのものを引き継ぐとの報道がなされております。
上田某クラブのように一クラブの会長の交代も大騒ぎに
なるのですから、イタリアの方の心境：特にご家族はい
かばかりか想像できません。
　本年度は私の会長与太話にお付き合いいただき誠にあ
りがとうございました。本来なら個人の主張を会合の場
でつまびらかにすることは不謹慎かもしれず、お気を悪
くされた方々にはこの場をお借りしてお詫び申し上げま
す。しかし、昭和や平成初期のようなある種コンプライ
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アンスの緩い時代はとうに過ぎ去り、なんでもハラスメ
ントにしてしまう風潮やどんどんポンコツになっていく
日本を思い、危機感を共有していただきたく挨拶に盛り
込んでまいりました。減税の財源をとやかく言うくせに
バラマキの財源に言及しない財務省、コロナの様々な対
策について効果や費用、副作用について総括しない厚労
省、米騒動に関して識者にコメ収穫データが信用できな
いといわれてしまう農水省など、100点は望まないにし
ても省庁統治の弊害が顕著になってきています。
　あるブログに「日本という国は…財務省が景気を悪く
し、外務省は他国に媚びへつらい、農水省が農業水産業
を衰退させ、文科省が嘘の歴史を教え、厚労省が国民の
健康を害し、環境省が環境を破壊する、変な国です。」
との記載があり、面白い視点だと感じました。
　この夏には参議院選挙が予定されております。おそら
く衆参同時選挙の可能性は薄いと思われますが、まずは
選挙にて投票する行動で自己の意見を顕示する必要ある
と思います。そうでなければゆでガエル状態の日本国
民は、本当に絶えてしまいかねません。なに？入れたい
候補者や政党がない？うーん、それはこまりましたねぇ。
（と、ラジオで村上春樹が言っていました）
■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 工藤　恒 幹事
・2025－26年度RI会長が決定しました。
　　　氏名：フランチェスコ・アレッツォ氏
　　　出身：イタリア　　所属：ラグーザRC
　　　　　　※決定の経緯につきましては次号に掲載します。
■出席報告

石井、上原、小田中、工藤、倉島、小林、近藤、塩之入、関、
滝澤、竹内、竹花、玉井、田守、塚田、手塚（た）、手塚（達）、
中嶋、舟見、蓑輪、宮澤、宮下（博）、母袋（創）、母袋（卓）、
栁澤誠、山寺、山本、渡辺
※工藤　恒君／クラブフォーラム宜しくお願い致します。
※塩之入永子　／山本さんの退会、淋しい限りです。
※竹内　強君／親睦合唱祭in京都、ご支援くださったメ

ンバーに感謝・感謝です！
※小田中譲君／「国宝」。再読してから映画を見ようと

本日読了。午後、映画に行こうかな。
※母袋卓郎君／お久ぶりです。この度、上田市防衛協会

会長を仰せつかりました。
※山本　修君／数日暑い日が続くようで「たまるか～」
　　　　　　　（『あんぱん』見すぎ！！）

本日の金額／42,000円　　累計／1,331,010円

ニ コ ニ コ B O X （敬称略）

本　日
前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
53 48 17 ― 64.58％
53 48 15 11 91.67％

さん


